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《第6回通常総会》
 ー本会・女性部・青年部ー 記念講演会に「林 真理子氏」
《税務署だより》
 諏訪税務署が人事異動　上杉新諏訪税務署長「着任あいさつ」
 消費税軽減税率制度説明会のご案内
《告知板》
 社会貢献活動「クリーンアップキャンペーン富士見」のご案内
《富士見支部寄稿》
 スコップ三味線だって、りっぱな打楽器だじゃ！

ニッコウキスゲへ向かってサア！出発

国税は申告も納税も会社のパソコンで！（イータックス）　

ホームページ：http://www.suwahoujinkai.jp/　メールアドレス：info@suwahoujinkai.jp
法人会のＨＰを閲覧しましょう。
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第6回 通常総会を開催

演題　《私の仕事から》総会記念講演会に作家「林 真理子氏」

◆永年在任役職員功労表彰　細川 強　岩波 好子　望月 勉
◆会員増強尽力者表彰　林 裕彦　小坂 将夫　矢島 實　松澤 克久　吉田 克人　両角 明　堀内 長年　樋口 健太郎　田中 一幸
　【増強月間（支部）】　茅野支部　　原支部　　　岡谷支部　　　【増強年間（支部）】　　茅野支部　　原支部　　　岡谷支部
◆事業協力表彰　有限会社竹内硝子店
◆厚生制度推進表彰（支部）
　【加入企業推進 新規】　【表彰】　茅野支部　　諏訪支部　　岡谷支部　　原支部
　【加入企業推進 増加】　【表彰】　原支部　　岡谷支部　　諏訪支部　　茅野支部　　富士見支部　　下諏訪支部
　【加入金額推進】　　　 【表彰】　下諏訪支部　　諏訪支部　　岡谷支部　　原支部　　【努力賞】　茅野支部
◆厚生制度推進表彰（制度推進員 代理店）
　【新規加入企業数】　鈴木 裕子　　太田 あずみ　　【取扱増加企業数】　浜 桂子　　鈴木 裕子　　小池 涼子
　【加入口数】　浜 桂子　 山田 浩子
　【AIG保険制度推進】　有限会社甲信代理店　　　　【アフラック保険制度】　株式会社石橋総合保険

◆受章者

井原 義人　有限会社イハラ工業　　　阿部 光男　有限会社ダイモン　　　花岡 建一　株式会社介護センター花岡

(敬称略)

(敬称略)全国法人会総連合会　功労者表彰　本会より3名が受賞

青年部　第28回通常総会
　青年部は、5月25日（金）諏訪市ホテル「鷺乃湯」において、第28回通常総会を開催した。
議事では、29年度事業報告、収支決算、30年度事業計画、予算を原案通り承認可決した。
深井部長は「引き続き租税教育活動を事業の柱として、地域社会を担うオピニオンリー
ダーを目指し活動して行く」と強い決意を述べた。また減少が続いている部員について、早
急に増加させなければならないと述べた。

林 真理子氏

会場の熱気

深井青年部長

女性部　第35回通常総会

女性部総会記念講演会 講師　住まい方アドバイザー　近藤 典子氏

　女性部は、6月22日(金)諏訪市ホテル「紅や」にて、第35回通常総会を開催した。
29年度の事業報告、収支決算、30年度事業計画、収支予算が承認された。宮澤厚子
部長は、「次世代を担うこども達に、絵はがきコンクールを通じて税金の大切さを
伝え、興味を持ってもらうためにも、租税教育活動は大切。青年部と協力し合いな
がら積極的に活動して行きたい」と述べた。
　総会終了後の懇親会では、茅野部員がお面を被って仮装し、踊りで場を盛り上げ
充実した懇親会となった。

　女性部総会後、記念講演会を開催。講師はTVでお馴染みの近藤典子氏。演題は『リバウウンドしない片付け方』
　まず、上手な「片付け方」には順番がある。①整理②収納③整頓＋掃除、ポイントとして①整理は物の要・不要な物を処分
する。②収納整理した物を適切な場所に納める。③整頓＋掃除は散らかった物を元へ戻
し、家の中の汚れを取る。
　特に整理については、物の「要・不要」について、正月用品、スキー用品、写真等にも言及
し、具体的な実践方法を促した。「いる」「いらない」「とりあえず」「よく」「時々」「めった
に」をキーワードに整理、整頓していく事がポイントであるとアドバイスがありました。
　大阪弁のテンポで講演を行ったため、あっという間の90分でした。

今井 誠会長 矢澤税務署長

　「ニッコウキスゲ」の正式名称は「ゼイテイカ」といい、6～ 8月初旬が見頃です。

美しい日本全国のスポットにも選ばれている名所「霧ケ峰高原」～「車山高原」。標高も高く涼風の吹き抜ける中、

ハイカー、ツーリングにとっても人気のスポットです。

表紙の写真 ニッコウキスゲのジュウタンへ向かうハイカー

以上おめでとうございます

◆受章者

小池 富彦　山谷 恭博　小川 武彦　鳥山 昇　樋口 健太郎　藤森 秀則　山崎 典夫　五味 淳　松澤 克久

堀内 長年　伊藤 清子　五味 はつみ　小松 美佐子　細田 俊明　藤澤 健一　花岡 みち子　北原 厚子

長野県法人会連合会　功労者表彰　本会より17名が受賞

(敬称略)諏訪法人会　総会における会長表彰受章の皆様

宮澤女性部長

　総会終了後、NHK大河ドラマ「西郷どん！」の原作者　林真理子さ

んをお招きし『私の仕事から』と題し講演。一般を含め650名以上の

聴講となり、立ち見もでるほどの人気ぶりでした。

　林真理子氏は、演題に従い現在直木賞の選考委員もしており、自身

直木賞作家と呼ばれていたが、現在は大河作家と呼ばれていると述

べた。今回の「西郷どん」について、編集者と取材したときの様子、ま

た自身は原稿が手書でありとても手のかかった作品であるので、

もっと本を購入して読んで貰いたいと訴えた。

　幕末の時代はたくさんの偉人が登場し、理解し

づらい面があるがどの人物も個性があり、イメー

ジと違う変人でもあるとのべ聴衆を笑わせた。

　最後に、自身歳をとっても「背伸びしないと成

長しない」を信念に、多方面で行動して行きたい

と述べた。

　第6回通常総会並びに記念講演会が、6月4日（月）諏訪市のRAKO華乃井ホテルにて会員・来賓他約150名の出

席のもと開催されました。

　総会は宮下忠美総務委員長の司会で進行。司会より定足数を確認し、総会の成立を宣言、次に来賓が紹介され、

今井誠会長が挨拶を述べられました。

　冒頭のあいさつで、現在の景況について概ね順調に推移しているも、外部要因にて急変するかもしれない不透

明感があると述べた。また29年度は会員数が大きく減り、組織率も60％を割り込んでしまったことを指摘され、法

人会の存続、発展のためにも会員増強に力を入れて行きたいと強い意気込みを述べられました。

　今回の議案では、31年度税制

改正要望事項案等上程された全

ての議案が満場一致承認されま

した。引き続き会員、支部、委託保

険会社を対象とした会長表彰が

あり、最後に矢澤昭男税務署長他

ご祝辞を頂戴し総会は無事終了

いたしました。
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女性部の地域社会貢献事業

　女性部は6月6日、諏訪税務署に花の寄せ植えを寄贈した。

　納税協力関係団体である法人会が行う地域社会貢献事業

「環境美化活動」の一環として昨年に引き続き実施しました。

今後、様子を伺いながら植え替えを行い、秋ごろまで楽しん

でもらいたいと思います。

税務署玄関先に色鮮やかな旬の花

諏訪税務署人事異動

税務署だより税務署だより 消費税軽減税率制度説明会のご案内

　諏訪税務署では、事業者の方を対象として、消費税の軽減税率制度に関する説明会を開催し
ます。多くの事業者の方に関係のある制度ですので、ぜひ説明会にお越しください。

　消費税の軽減税率制度は、平成31年10月1日からの消費税率の10％への
引上げと同時に実施されます。
　軽減対象品目の取扱いがある消費税の課税事業者の方だけでなく、例えば、
会議費や交際費として飲食料品等を購入する事業者の方や、消費税の免税事
業者の方も、取扱商品の適用税率の確認や適用税率ごとの区分経理など、制度
の実施に向けた準備が必要となります。

開催日時及び場所

開催日 開催時間 開催場所

9月  5日（水）

駐車場等はございませんので、公共交通機関をご利用ください。

午後1時30分から
30分程度

下諏訪町役場 4階講堂
下諏訪町4613-8

午後1時30分から
30分程度

茅野市役所 議会棟大会議室
茅野市塚原2-6-1

消費税軽減税率制度説明会に関するお問合わせは、下記のお問合せ先までご連絡ください。

税務署にご連絡いただく際は、税務署の電話番号におかけいただいた後、自動音声
案内に従って「2」を選択してください。

お問合せ先 諏訪税務署　法人課税第1部門　℡0266-52-1390

着任のごあいさつ

諏訪税務署長
上杉　陽一

転出

矢澤　昭男

大澤　幸宏

名取　公仁

氏　名

署長

副署長

法人課税第一部門統括国税調査官

所　属

関東信越国税局課税第二部
資料調査第一課　課長

関東信越国税局課税第一部
統括国税実査官

松本税務署
特別国税調査官

発令事項

転入

上杉　陽一

齋藤　隆敏

小池　文弘

氏　名

署長

副署長

法人課税第一部門統括国税調査官

所　属

関東信越派遣国税庁監察官
主任監察官

関東信越国税局課税第一部
国税訟務官室　訟務官　

飯田税務署法人課税第一部門
統括国税調査官

前所属

8月27日（月）

　この度の人事異動により、関東信越派遣国税庁主任監察官から諏訪税務署長を

拝命しました上杉でございます。矢澤前署長同様よろしくお願いいたします。

　一般社団法人諏訪法人会の皆様方には、日頃から法人会活動を通じまして、税務

行政に対し、深いご理解と多大なるご協力を賜り、心から厚く御礼申し上げます。

　貴法人会におかれましては、今井会長を中心に、税のオピニオンリーダーとし

て企業の発展を支援するとともに、各種研修会・講演会の開催や租税教育事業を

通じた正しい税知識の普及活動、小学生を対象とした絵はがきコンクールの実施

など地域に密着した社会貢献活動にも積極的に取り組まれており、役員並びに会員の皆様の日頃から

のご努力に対しまして、心から敬意を表する次第です。

　さて、国税の使命は「適正かつ公正な課税及び徴収の実現」でございます。

　そのためには、我々職員一人一人が真摯に職務に取り組み、時代の変化に柔軟に対応しつつ不断の

努力を積み重ねていく必要があると考えています。善良な納税者には親切丁寧なサービスを提供する

一方、悪質な納税者には厳しい態度で臨むなど、国民の皆様方に信頼される組織であるために一層努

力してまいります。

　また、e-Taxの一層の利用促進、消費税軽減税率制度の周知等取り組むべき課題は多岐にわたります

が、私どもの力のみでは自ずと限界がございます。諏訪法人会の皆様方のこれまでのご尽力に感謝申

し上げつつ、税務行政のよき理解者として一層のご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます。　

　結びに、諏訪法人会の益々のご発展と会員の皆様方のご健勝とご繁栄を祈念いたしまして、着任の

挨拶とさせていただきます。
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税理士会コーナー
知って納得！教えて税理士さん！ 関東信越税理士会諏訪支部

両角　美智代

①先代経営者が亡くなっており、その妻である社長の母親が筆頭株主となっているケースは、この制度の適用を
受けられません。また、納税猶予を受けるためだけに母親に代表権を持たせることは行き過ぎた行為となると
考えられ、会社経営上も税務上も問題となることが少なくないでしょう。
②贈与したい後継者が３人いる場合には、３人全員が特例経営承継受贈者の要件を満たす必要があります。３人
に代表権を持たせることが会社経営上に問題が生じないのかを検討しておく必要があります。
③先代経営者の兄弟姉妹に自社株が分散しており後継者へ自社株を集中させたい場合は、先代経営者からの全
株一括贈与を条件に他の株主からの贈与株式についても納税猶予の適用が受けられます。しかし、本当に全株
を譲って良いのか、自社株を後継者一人に集中させることのリスクもあると考えます。
④10年の時限措置であること、また、次の世代に承継負担が先送りされないか、などについても考えておく必要
があります。

次のようなケースは注意が必要です

あってよかった　髙山製粉！
　創業103年を迎える株式会社 髙山製粉様にお邪魔しました。本日は2
代目社長の高山猛英氏にお話しを伺いました。

（聞き手　細川 強 広報委員長）

二代目社長 髙山猛英 氏

企業訪問

諏訪市大字中洲465-3
電話: 0266-52-1245

株式会社　髙山製粉

企業情報

広報委員 本日はお忙しいところご対応いただきありがとうございます。
 まず、御社の歴史的な背景を教えて下さい。
髙山社長 大正5年味噌醸造所で精米をしていた祖父が独立して旧市役所通りの柳

町で「カネシメ髙山粉店」として精米製粉業をはじめました。法人成は
昭和35年。同年、工場を四賀飯島に移転、平成元年、現在地に移転し
ました。

広報委員 髙山社長の蕎麦に対する「こだわり」はどのようなものですか。
髙山社長 そば粉の品質には特別な物があります。特に日本ミシュランにも選ばれて

いるようなそば店でも満足してもらえるそば粉は、特段の手間を掛けてお
り「髙山製粉があってよかった」と言ってもらえるまでになりました。

広報委員 そば粉は量販店ではあまり見かけませんが？
髙山社長 自社では、ネットによる「お取り寄せ蕎麦」が売り上げの15%を占めて

います。又好みに応じた16種類のそば粉を販売しています。特に八ヶ岳山麓の火山灰地帯で育った味の濃
さが特徴の「信濃1号」という品種を原料にしたそば粉は人気があります。　　

広報委員 ところで、工場隣にある道場について教えて下さい。
髙山社長 この建物ですが「家族と仲間と楽しいそば打ちコミュニケーション！」をキャッチフレーズに2004年にオー

プンしました。1鉢1人、同時に36人可能です。ガスレンジも10台あり50人が一度に試食できます。国
内でこの規模のところは数少ないと思います。

広報委員 今までに1万人の方が利用されたとのことですが、皆さんどのような反応ですか。
髙山社長 業界初めて商品化した手打ちそば専用ミックス粉を使い、だれでもおいしい蕎麦が打てるようになり、皆さ

ん「本当の蕎麦に出会った」と感動されています。
広報委員 昔から引き継がれた技術がより進化し、若い人にも本当の蕎麦の味が体験できる事はすばらしいと思いま

す。ところで髙山社長が今までで一番つらかった事は、どのような事ですか。
髙山社長 平成5年の大冷害の年、タイ米が出回った時です。国産米が不足し大暴騰、米の粉の原料在庫がカツカツ

になり、工場稼働ができなくなってしまいそうでハラハラさせられました。
広報委員 海外からもお客様（インバウンド需要）は来られるのでしょうか。
髙山社長 蕎麦の発祥は中国雲南省と言われていますが、そば切りは日本だけで、伝統文化を体験したいということで

来場されます。そうした外国人客のた
めに自動翻訳機も用意しています。

広報委員 最後に社長の趣味は何ですか。
髙山社長 読書です。小説でなくビジネス本を好

んで読んでいます。
広報委員 本日はお忙しい中ありがとうございま

した。　

　法人会の事業にも積極的に係っていただいている髙山社
長。諏訪湖の花火にもこだわりがあり、髙山製粉ファンを
たくさん招待しているとのこと。信州蕎麦、花火等地元を
宣伝いただき地域貢献もされており頼もしい限りです。

　帝国データバンクによると、2018年長野県内社長の平均年齢は60.4歳と過去最高で、都道府県別では9番
目の高さとなっています。新・事業承継税制は、自社株を承継する際に「実質的に贈与税と相続税が一切かから
ない」仕組みになりました。会社承継には是非この制度の活用を検討してみましょう。そこで、今回は、この特例
の適用を受けるには具体的に何からはじめたら良いかのか、贈与を前提に適用要件を整理してみましたので、
確認してみてください。

「事業承継税制の特例」の概要　その②

工場の大型石臼

そば打ち

企業情報　資本金1,000万

１．この特例の利用を検討すべき会社かどうか？
・ 中小企業である（風俗営業、資産管理会社を除く）
・ 現役の代表取締役で、自社株の承継がほとんど終わってい
ない

・ 過去に代表取締役であったが、自社株の承継がほとんど終
わっていない
※自社株の承継がほとんど終わっていないケースでも、自社
株の評価額が高額でなく、通常の暦年贈与等で承継でき
そうな場合は、本制度を無理に利用する必要はないと思
われます。

２．後継者又は後継者候補（複数人でも良い）は決まっていま
すか？
　　この特例を利用したい場合には、まず2018年4月1日
から2023年3月31日までの間に「特例承継計画」を都道
府県庁に提出し、認定を受ける必要があります。特例承継
計画には、「会社名、先代経営者の氏名、後継者の氏名、事
業内容、承継時までの経営の見通し、５年間に行う承継実
施内容、認定支援機関等による所見など」を記載します。後
継者又は後継者候補が決まっているのであれば、すぐに自
社株を後継者に贈与する予定がなくても、まずは計画書を
提出しておくと良いでしょう。
　　後継者又は後継者候補が決まっていない場合には「特
例計画書」に後継者の氏名を記載できないため、計画書自
体を提出することができません。将来会社を誰に託して行

くのかを真剣に考える必要があります。そして、後継者候補
が見つかれば、事業を引継ぐ意思を確認したうえで、共に
事業承継計画を策定していくこととなるでしょう。

３．特例事業承継税制の適用を受けられる「経営者（先代経
営者）」の要件
　次の要件を満たす必要があります。
・ 会社の代表者であったこと（贈与までに代表権を返上する
必要がある）

・ 経営者と同族関係者で議決権数の50％超の株式を保有
し、かつその同族関係者（後継者を除く）の中で筆頭株主で
あったこと（代表者であった当時のいずれかの時点及び贈
与直前に要件を満たす必要がある。代表権返上直後に贈
与した場合は贈与直前のみでよい）

４．特例事業承継税制の適用を受けられる「後継者（特例経
営承継受贈者）」の要件
　贈与時点で次の要件を満たす必要があります。
・ 会社の代表者であること
・ 20歳以上であり、かつ、役員就任後３年を経過していること
・ 同族関係者と合わせて議決権数の50％超を保有し、かつ、
その同族関係者の中に後継者以外に保有株式数の上位者
がいないこと（後継者が1人の場合）

・ 贈与のときから認定申請日まで、引き続き贈与により取得
した認定承継会社の株式等をすべて保有していること
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◇税制委員会（4／3　山谷 恭博委員長）
　3１年度税制改正要望について
◇監査会（5／8　今井 誠会長・監事3名・会計理事）
　29年度会計監査・ガバナンス関係
◇理事会・総務委員会
　（5／18　今井 誠会長・宮下 忠美委員長）
　第6回通常総会上程議案について

◇広報委員会
　（7／3　細川 強委員長）
　広報事業について
　会報「すわほうじん」について

スポットニュースSPOT NEWS
富士見

支部

寄　稿 スコップ三味線だって、りっぱな打楽器だじゃ！
支部ごとに事業や地域の行事などを掲載します。次回は「原支部」です。

※お取引、お知り合い等で未加入の事業所がありましたら、是非御紹介ください。ご照会先に各６支部の担当者がお邪魔致します。

　富士見町では9月30日（日）に第2回津軽スコップ三味線長野県大会
を開催します。会場は、新たに整備された町民センター前の「夢広場富
士見」です。
　ところで、「スコップ三味線」って知ってますか？
　スコップと栓抜きで三味線と撥に似せ♪カンカンカラリンと叩き演
奏します。身近にある道具（楽器？）で誰でもどこでもどんなジャンル
の音楽にも合わせて演奏できることが魅力です。単純に叩くだけです
が、スコップの凹みの部分を打つと二つ打ちができたり、左手で棹をつ
かみ曲の高低に合わせて上下させるパフォーマンスをしたりと、意外
と奥が深く技も必要です。
　昨年、町の活性化につながればと町商工会青年部が実行委員となり
第1回津軽スコップ三味線長野県大会を企画し、個人の部・団体の部と
大勢の方に参加してもらい盛大に開催されました。
　今年はどんな熱い演奏・パフォーマンスが見られるか楽しみです。

事業所名 代表　　　者 住所 電話 事業内容

新会員ご紹介 会員募集中
（4月~6月入会）

㈲ちのスカイビューホテル 赤羽　英雄 茅野市塚原2-16-7-1 71-1010 宿泊業

はなまる屋満天商店㈱ 小林　雅隆 富士見町富士見3667-10 75-5352 運送業

7月18日(水)、諏訪湖カントリークラブで本会・青年部共催によるチャリティーゴルフコンペが開催
されました。梅雨は6月下旬早々に明け、真夏を思わせるような天気の中44人の参戦となりました。
今回は目標としていた10組以上が達成でき、会員交流の輪が広がりました。

先日西日本を襲った記録的豪雨は、平成に入って最悪の豪雨災害となりました。今回も被災
地へ日本赤十字社を通じ寄付する事と致しました。今回のチャリティー金額は100,521円で
した。８月６日、金子市長と面会しお渡し致します。
皆様方のあたたかいご支援に感謝申し上げるとともに、被災地の1日も早い復興を心よりお
祈り申し上げます。

災害支援第27回チャリティーゴルフコンペを開催

優　勝 会長賞 小口　隆（㈱南信社）

準優勝 大同賞 北原 悠二郎(㈱日本国際交通)

 ３位 AIG賞 大橋正明（㈱大橋機械）

 ４位 青年部長賞 今井　誠（本会会長・諏訪信用金庫）

 ５位  丸茂仁志（㈱マルモ）

 

「すわほうじん夏号」「すわほうじん137号」と一緒に、
研修冊子３冊を配布いたしました。

「会社がもらえる助成金活用のポイント」
「会社の決算・申告の実務」
「会社の税金ガイドブック」

※法人会では、都度最新の情報が提供できるよう研修冊子を送付しています。有効にご活用ください。

部　会
◇女性部役員会・監査会（4／9　宮澤 厚子部長）
　30年度事業について
　第35回総会開催について
◇青年部役員会・監査会（4／25　深井 孝彦部長）
　30年度事業について
　第28回総会開催について

◇決算説明会（6／11～12・8／6～7）
　菅内3会場にて諏訪税務署共催で実施
　講師は飯田国税調査官

青年部の租税教育活動

役員会･委員会 他 ◇厚生委員会・厚生制度推進連絡協議会
　（7／4　小笠原 弘三委員長）
　GOGOキャンペーン進捗状況について
　協力委託3社の制度説明

第13回  法人会全国女性フォーラム山梨大会
（兼県下女性部合同例会）

　6月3日(日)青年部が、「茅野市こどもまつり」に「税金クイズ」のブースを出店。

　昨年に引き続き5回目の恒例事業。今回は、出展スペースが昨年の半分程度となり、多少狭苦しい点を除けば、

昨年同様の盛況ぶりでした。こども220人、大人50人の参加があり、午前中に終了となりました。

研修会

優勝者　小口　隆 さん

【成績結果】

　4月12日(木)隣県山梨県にて開催され、当会から宮澤女性部長ほか4名

が参加しました。

　今回は県連女性合同例会も兼ねた大会であったため、山梨県の観光を

しながら他会の部員と親睦を深める事ができました。
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編集／広報委員会　　　　　　定価  150円　（法人会会員の誌代は年会費に含まれています）

すわほうじん　第137号

告 知 板告 知 板

実 施 日

作業内容 作業場所
平成30年10月6日（土） 　午前実施（小雨決行）
清掃作業 鉢巻道路沿い～八峯苑

＊集合場所等詳細は、決定次第ホームページへ掲載いたしますのでご確認下さい。

社会貢献活動「クリーンアップキャンペーン富士見」のご案内
※会員企業、一般の方々の御協力をお願い致します。

平成 30年度、年会費を納入いただきありがとうございました。
尚、口座振替の皆様で領収書が必要な場合、事務局までご連絡いただきますようお願い申し上げます。

会費納入のお礼

※画面はイメージとなります

諏訪法人会ホームページ
トップページ右側にある
　このバナーをクリック

http://www.suwahoujinkai.jp
諏訪法人会 検索 で検索いただけます

1時間まで 無料。お気軽にどうぞ！！ 法人会の 相談室法律 労務
1.申し込み方法
①相談ご希望の会員の方は電話又はファクスにてお申し込み下さい。
　※法人会ＨＰより申込書を印刷して下さい、又は法人会事務所にございます。
②申し込み後、別途下記担当法律事務所、社会保険労務士事務所へ電話の上、相談日時等を打ち合わせください。

2.利用できる方
①諏訪法人会の会員企業および経営者等。
　※同一人の相談は年２回に限らせていただきます。

3.相談内容

担当弁護士・社会保険労務士

法律 相談員　諏訪法律事務所　諏訪雅顕 弁護士
相談室　諏訪市高島1-6-9（諏訪法律事務所）

労務
相談員 労務）諏訪労務管理センター　
 宮坂ひろ子 労務士・木村孝昭 労務士
相談室　諏訪市高島3-1201-90（諏訪労務管理センター）

無料相談時間は1時間までです。
　※一社）諏訪法人会が負担します。
◆時間を越えて相談される場合は、相談
者の負担になります。
◆相談内容の秘密は厳守いたします。

お問い合わせ先 一社）諏訪法人会事務局　ＴＥＬ 0266－53－7810　ＦＡＸ 0266－57－0185

①企業経営における法律、労務全般。

インターネットセミナーのご案内
諏訪法人会のホームページから無料でセミナーがご覧いただけます

ログインIDとパスワードを入力してログインしてください

ログインID ●●●● パスワード ログイン●●●●

会員 ID:hj0907　パスワード :7810

会員は専用IDとパスワー
ドを入力してログインする
事により多くのコンテン
ツが視聴可能となります。

視聴は無料です
会員の方は370タイトル
以上のセミナーが無料で
受講できます

ID・パスワードは

セミナー・オンデマンドのページからログイン！

会員
限定

会報誌への 無料チラシ同封サービス
※約2,600社の経営者の方が会報を見ています！！

◆ 封入料金　無料
◆ A4サイズ　1社1枚　年2回まで
◆ お申込みや詳しい内容のお問い合せは　諏訪法人会事務局 まで

低コストで
高い宣伝効果

!

　茅野市内を流れる滝之湯 堰と大河原堰は、平成28年11月に
「世界かんがい施設遺産」に登録されました。耳慣れない言
葉ですが、世界かんがい施設遺産とは、建設から100年以上
経過し、かんがい農業の発展に寄与した歴史的価値のあるか
んがい施設を国際かんがい排水委員会が認定・登録する制度
だそうです。
　滝之湯堰と大河原堰は、両堰とも蓼科山から流れ出る滝ノ湯
川から取水している農業用水路で、開削されたのは200年以上前
の江戸時代です。建設機械がなかった時代に、人力により流路を
掘削した当時の人々の苦労は大変なものであったと推測されます。

　二つの堰は私の職場の近くを流れているため、水量豊富な
澄んだ流れを間近で見ることができます。最初に堰を見た時
には自然の川だろうと思い込み気にも留めませんでしたが、
人力で掘削された堰だと知ると興味が湧きました。農業用水
のため池である御射鹿池は毎年大勢の観光客が訪れていま
すが、残念ながら二つの堰の知名度は高いとは言えません。
先人の知恵と労苦によって造られ、現在も往時の風景を留め
る貴重な堰の歴史や地域に果たした役割がもっと多くの人に
認知されてもよいのではと思うのですが。

広報委員　両角　明

編 集 後 記

● 8月30日（木）・31日（金） 「ちの地区コミュニティセンター」
● 9月  3日（月）・  4日（火） 岡谷市「柴宮館」
● 9月  5日（水）・  6日（木） 「諏訪市文化センター２F集会室」

※締め切り後も若干数の受け入れは可能です。法人会事務局までご連絡下さい

締め切りは

8月3日

法人会の 「生活習慣病予防健診」忘れていませんか！

10月23日（火）　午後2時～3時30分　諏訪市文化センター2F 第3会議室

新設法人説明会のご案内

● 8月27日(月) 下諏訪町役場　4階講堂 午後1時30分から30分間程度
● 9月  5日(水) 茅野市役所　議会棟大会議室 午後1時30分から30分間程度

※法人会会員企業の方々は積極的にご参加願います ！

消費税軽減税率制度説明会のご案内 【諏訪税務署主催】
※詳細は5ページ
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編集／広報委員会　　　　　　定価  150円　（法人会会員の誌代は年会費に含まれています）

すわほうじん　第119号 発行／一般社団法人諏訪法人会　　〒392-0023  諏訪市小和田南10-29　☎0266-53-7810
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すわほうじん　第123号 発行／一般社団法人諏訪法人会　　〒392-0023  諏訪市小和田南10-29　☎0266-53-7810
編集／広報委員会　　　　　　定価  150円　（法人会会員の誌代は年会費に含まれています）

すわほうじん　第119号 発行／一般社団法人諏訪法人会　　〒392-0023  諏訪市小和田南10-29　☎0266-53-7810
編集／広報委員会　　　　　　定価  150円　（法人会会員の誌代は年会費に含まれています）

すわほうじん　第137号

告 知 板告 知 板

実 施 日

作業内容 作業場所
平成30年10月6日（土） 　午前実施（小雨決行）
清掃作業 鉢巻道路沿い～八峯苑

＊集合場所等詳細は、決定次第ホームページへ掲載いたしますのでご確認下さい。

社会貢献活動「クリーンアップキャンペーン富士見」のご案内
※会員企業、一般の方々の御協力をお願い致します。

平成 30年度、年会費を納入いただきありがとうございました。
尚、口座振替の皆様で領収書が必要な場合、事務局までご連絡いただきますようお願い申し上げます。

会費納入のお礼

※画面はイメージとなります

諏訪法人会ホームページ
トップページ右側にある
　このバナーをクリック

http://www.suwahoujinkai.jp
諏訪法人会 検索 で検索いただけます

1時間まで 無料。お気軽にどうぞ！！ 法人会の 相談室法律 労務
1.申し込み方法
①相談ご希望の会員の方は電話又はファクスにてお申し込み下さい。
　※法人会ＨＰより申込書を印刷して下さい、又は法人会事務所にございます。
②申し込み後、別途下記担当法律事務所、社会保険労務士事務所へ電話の上、相談日時等を打ち合わせください。

2.利用できる方
①諏訪法人会の会員企業および経営者等。
　※同一人の相談は年２回に限らせていただきます。

3.相談内容

担当弁護士・社会保険労務士

法律 相談員　諏訪法律事務所　諏訪雅顕 弁護士
相談室　諏訪市高島1-6-9（諏訪法律事務所）

労務
相談員 労務）諏訪労務管理センター　
 宮坂ひろ子 労務士・木村孝昭 労務士
相談室　諏訪市高島3-1201-90（諏訪労務管理センター）

無料相談時間は1時間までです。
　※一社）諏訪法人会が負担します。
◆時間を越えて相談される場合は、相談
者の負担になります。
◆相談内容の秘密は厳守いたします。

お問い合わせ先 一社）諏訪法人会事務局　ＴＥＬ 0266－53－7810　ＦＡＸ 0266－57－0185

①企業経営における法律、労務全般。

インターネットセミナーのご案内
諏訪法人会のホームページから無料でセミナーがご覧いただけます

ログインIDとパスワードを入力してログインしてください

ログインID ●●●● パスワード ログイン●●●●

会員 ID:hj0907　パスワード :7810

会員は専用IDとパスワー
ドを入力してログインする
事により多くのコンテン
ツが視聴可能となります。

視聴は無料です
会員の方は370タイトル
以上のセミナーが無料で
受講できます

ID・パスワードは

セミナー・オンデマンドのページからログイン！

会員
限定

会報誌への 無料チラシ同封サービス
※約2,600社の経営者の方が会報を見ています！！

◆ 封入料金　無料
◆ A4サイズ　1社1枚　年2回まで
◆ お申込みや詳しい内容のお問い合せは　諏訪法人会事務局 まで

低コストで
高い宣伝効果

!

　茅野市内を流れる滝之湯 堰と大河原堰は、平成28年11月に
「世界かんがい施設遺産」に登録されました。耳慣れない言
葉ですが、世界かんがい施設遺産とは、建設から100年以上
経過し、かんがい農業の発展に寄与した歴史的価値のあるか
んがい施設を国際かんがい排水委員会が認定・登録する制度
だそうです。
　滝之湯堰と大河原堰は、両堰とも蓼科山から流れ出る滝ノ湯
川から取水している農業用水路で、開削されたのは200年以上前
の江戸時代です。建設機械がなかった時代に、人力により流路を
掘削した当時の人々の苦労は大変なものであったと推測されます。

　二つの堰は私の職場の近くを流れているため、水量豊富な
澄んだ流れを間近で見ることができます。最初に堰を見た時
には自然の川だろうと思い込み気にも留めませんでしたが、
人力で掘削された堰だと知ると興味が湧きました。農業用水
のため池である御射鹿池は毎年大勢の観光客が訪れていま
すが、残念ながら二つの堰の知名度は高いとは言えません。
先人の知恵と労苦によって造られ、現在も往時の風景を留め
る貴重な堰の歴史や地域に果たした役割がもっと多くの人に
認知されてもよいのではと思うのですが。

広報委員　両角　明

編 集 後 記

● 8月30日（木）・31日（金） 「ちの地区コミュニティセンター」
● 9月  3日（月）・  4日（火） 岡谷市「柴宮館」
● 9月  5日（水）・  6日（木） 「諏訪市文化センター２F集会室」

※締め切り後も若干数の受け入れは可能です。法人会事務局までご連絡下さい

締め切りは

8月3日

法人会の 「生活習慣病予防健診」忘れていませんか！

10月23日（火）　午後2時～3時30分　諏訪市文化センター2F 第3会議室

新設法人説明会のご案内

● 8月27日(月) 下諏訪町役場　4階講堂 午後1時30分から30分間程度
● 9月  5日(水) 茅野市役所　議会棟大会議室 午後1時30分から30分間程度

※法人会会員企業の方々は積極的にご参加願います ！

消費税軽減税率制度説明会のご案内 【諏訪税務署主催】
※詳細は5ページ
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